

DANKSAGUNG
(statt Karten)

Herzlichen Dank für die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Maria Weber-Anliker

erfahren durften.

Besonders Dank gilt

- dem Personal des Heims Breitlen, wo Marie viele Jahre liebevoll betreut wurde und sich zuhause fühlte
- Herrn Pfarrer Flachsmann für die einfühlsamen, so passenden Abschiedsworte
- dem Organisten, der speziell für Marie volkstümliche Melodien spielte
- für all die tröstenden Karten und Worte, die uns die Anerkennung für Marie bezeugten
- für die schönen Blumenspenden und die Zuwendungen ans Heim Breitlen
- allen, die Marie immer wieder mit Besuchen erfreut haben.

die Trauerfamilien